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誰も知らない民主党研究・文藝春秋！ 2009/08/10 18:19 

  

「なに戯言を言ってる。ふざけるな。 はっ倒されんぞ」と記

者の首を…興石東！ 

 
 「民主党研究・文芸春秋９月号はお薦めです 」と阿比留さんがいうので、普段は買わない分厚い本を買ってきました。496ペー

ジですから持ち歩きの限界を超えています。目次のスキャン画像でもわかるように、100ページ近い特集で相当読み応えがあり

ますね。 
  
 普段、産経新聞や「民主党解剖」を見ている読者ならそれほど目新しい内容ではないのですが、これが月刊誌のトップである文

藝春秋に掲載されたというところに大きな意義があると思います。 
  

     
  
 ちょっと調べたら発行部数はいまでも64-65万部、雑誌正論の10倍近いし、何よりリベラル系の読者も多いはずですので、こ

れはボディブローにようにジワジワ効いてくるような気がします。 
  
 私自身はかなり前から「文藝春秋はリベラル寄り」と思っていますので普段は購入しませんが、民主党支持者がこの特集を見

たらどう思うか、大いに注目したいですね。というか「民主党支持」をこの際はちょっと考え直して欲しいと思います。 
  
 今回は山村明義氏の「次期文科相 興石東と日教組の蜜月」から一部分を抜粋して紹介します。この号は芥川賞受賞作全文

発表込みで790円ですから、買っても損はないと思いますので、書店で是非どうぞ。 
  

 「次期文科相」興石東と日教組の蜜月  

  「山教組の三日選挙」              政治ジャーナリスト 山村明義 
  
（前略）人脈と人望がなかった当時の輿石委員長が も頼りにしたのは、当時から一〇〇％近い組織率(現在九二・七％)を誇っ

ていた山教組の組織そのものだった。その組織をまとめ上げる手段として 大限に活用したのが、選挙活動だった。 
  
 日教組傘下の教職員組合で「唯一のまとまった選挙活動が可能な組織」(日教組関係者)と称されるこの山教組には、「山教組

の三日選挙」という伝説がある。山教組関連組織の、教員関係者への圧倒的な動員力をもってすれば、形勢不利な選挙でも「三

日でひっくり返る」といわれた。 
  
 選挙活動は、県政連がとりまとめ、当時九つあった支部と、山教組(約四千名)、校長組合(約三百二十名)、教頭組合(約三百

二十名)、退職女子教と県退教(合計約三千四百五十名)が構成組織となり、選挙をフル稼働するシステムだ。 
  
 現役教師が絶対匿名を条件に、過去の山教組による選挙の実態をこう明かす。 

1誰も知らない民主党研究・文藝春秋！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1169415/



  
 「山梨にはかつては約四干五百人、現在でも約四千人の教員がいますが、一人十票集めれば約四万五千票。十五票だと六万

七千五百票で、中選挙区時代なら楽に当選圏に入った。 
 でも小選挙区制になってノルマとして割り当てられるのは八十票から百票ときつくなった。そのため、学校から組合員が親族や

友人に電話をかけ、いざとなると、自分の学校の生徒の保護者に声をかけるようになった。やっぱり山梨は田舎なので、先生か

ら頼まれると保護者は断れない。ただ実際には、 初から八十票といっても腰が引けるから、 初は半年や一年前に三十票集

めさせ、その後投票日が近づくにつれ、二十票ずつ上乗せされて、 終的に八十票になっていく。 
 この山教組の組織を、輿石はいまでも実にうまく利用しています」 

        
         輿石東議員の人相が嫌いなので顔写真は掲載しません。これで換えます。 
  
 先の経歴でも見たように、輿石は初の小選挙区選挙となった九六年の総選挙で落選している。それだけに、参院に鞍替えした

輿石を是が非でも当選させなければならないという山教組のメンツが、その後の輿石の選挙でノルマに拍車をかけさせたのだろ

う。 
  
 だが、地方公務員である教員による選挙は問題が多い。こうした現職教育公務員による選挙運動は、本来は「公職選挙法」や

「地方公務員法」、「教育公務員特例法」などに低触する恐れがある違反行為と見られているからだ。 
  
また、山教組による組合員へのカンパ要請の額も、かつては凄まじかった。 
  
 輿石の参院選を翌年に控えた〇三年十二月頃には「カンパ要請文」が山教組内で大量に配られた。そこには、「校長三万円、

教頭二万円、一般教員一万円」と記され、カンパ集めが組織ぐるみで敢行されていたことを窺わせる。 
  
 長年にわたって山教組による選挙とカンパ集めを手伝ってきた経験があり、〇七年に山梨県の小学校教員を退職した高村基

貴が語る。 
  
 「山教組によるカンパは、年間十万円以上支払う組合費とは別に、選挙のたびに集められていました。私が現役の頃は普段、

生活闘争資金という名目で、約四千人いた組合員は年二回のボーナス時に五千円ずつ、年一万円でした。ほかに校長と教頭が

各約四百人いて、それぞれ年三万円と二万円ずつ集められるので、全部合わせて六千万円、五年で三億円になるはず。 
  
 それらの資金は山教組の政治団体である県政連に入っているわけですが、いまだにその使途の全容はわかっていません」 
  
 このような半強制的で不透明な選挙の実態に対し、山梨県内外から小林正(前出)ら五人が〇五年二月、山梨県警と東京地検

に告発状を提出した。 
  
 告発内容は、輿石が出馬した〇四年七月の参院選において、組合員からの選挙カンパの金額が、県政連の政治資金収支報

告書に記載されていなかったという不実記載などだった。 
  
 三月にも新たに地元有志が告発状を提出する中、山梨県警もようやく捜査に乗り出し、県政連会長と山教組財務部長を政治資

金規正法違反で書類送検。翌〇六年一月には、甲府区検が略式起訴し、三十万円の罰金命令が科せられた。国家公務員とは

違い、地方公務員は選挙活動を行っても法律に罰則規定がないという壁があったが、大きな風穴が空けられたと思われた。 
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三宅博議員のスピーチが注目です（2分40秒くらいからです） 

  
 当時、複数の山教組幹部が勇気をふるって「輿石氏の参院選のために集めた」とマスコミに証言したが、輿石はあくまで「コメン

トする立場にない」、「関係ない」として、現在に至るまで自らの事件の責任を積極的に説明しようとする姿勢を見せなかったの

だ。 
  
 そしてもう一つ、輿石が山教組を自在に操れる要因に、人事がある。 
  
 「イデオロギーがない」、「相手によって恫喝したり下手に出たり、態度を変える風見鶏」などと、輿石の人物評価が高くないにも

かかわらず、山教組が組織をあげて選挙に取り組んできたのは、「組合に従順にならないと、いまだに学校人事で報復される恐

怖があるからだ」と、山教組に所属する教員はこう証言する。 
  
 「現場で山教組に歯向かうと、人事権を行使されて僻地の学校に飛ばされ、なかなか甲府など中心部に帰ってこられない。おま

けに、教頭試験や校長試験を何度も受けても通らず、そのため管理職手当はもらえないことが多い。みな自分が可愛いから、

(告発など)出世につながらないことはしなくなったのです」 
  
 この人事の件に関して山教組に質したところ、「教職員の人事異動、昇進については県教委の業務であり、教職員組合としてコ

メントを申し上げることはございません」という回答だった。 
  
 先のカンパの問題でも、不満を抱えながらも現役教師の口が重いのは、現在でも山教組による「人事的圧力」を恐れるからな

のだ。一方で、政治資金規正法違反で起訴された山教組財務部長は小学校教頭に「出世」している。 
  
 手続き上は県教委が判断を下しているが、まるで「報償人事」である。 
  
 このように人事と選挙とカネという三つの手段を使って、輿石は山教組の組織を牛耳ると同時に、組織を 大限に動かす能力

を身につけたのだ。 
  
 結局、「一人ではまったく力はないが、強い組織や権力をパックにすると、とたんに強い態度に出る」ーこれが輿石の行動原理

なのだろう。奇しくも本誌記者の取材に対し、県政連の人間を背後にした輿石が、極めて居丈高に対応したこともそれを裏付けて

いる。 
  
 当初、本誌では参院の輿石事務所を通して、「政治的中立はあり得ない」どする発言の見解など数項目に関する取材申し込み

を行ってきたが、輿石事務所から多忙を理由に取材を断ってきた。 
  
 だが、前述の七月二十五日の政治学習会の後、本誌記者が直撃した。 
  
 折しも、今年六月に山教組が行った新たなカンパ活動と選挙活動の関連性を問う質問を本誌記者がぶつけたところ、突然のよ

うに輿石は、「なに戯言（ざれごと）を言っている。ふざけるな。はっ倒されんぞ」と、およそ教育者出身とは思えないセリフで激高し

ながら、実際に記者のクビを掴もうとした。 
  
 さすがに周囲にいた県政連関係者が止めに入ったが、記者の名前を連呼しながら、「覚えておくからな!」と桐喝してエレベータ

ーに乗りこんでいった。（文藝春秋九月号P124-P127、後略） 
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タグ： 民主党研究  文藝春秋  日教組  山村明義  興石東  山教祖  政治資金規正法違反   

  
  
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 
   ●日曜こども劇場『鳩山 後の37時間』    
   ●国民が知らない選挙前に見る動画 !? 

    ●国民が知らない民主党政権で治安崩壊 !? 

   ●すべての日本人に告ぐ!?(民主党の正体) 
    ●フランス国営放送!?「お笑い日本の実態」 

  

   ●「危機をチャンスに変えろ」 （前編） ～G20サミットの舞台裏 高画質 

   ●「危機をチャンスに変えろ」（後編） ～予算編成の舞台裏 高画質 

   ●IMFストロスカーン 日本による貢献と融資は、これまで人類の歴史で 大 

   ●２分で分かる麻生内閣の実績 

   ●麻生太郎の心あたたまる話 
    
 ・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非ご活用下さい。 

   ●「手作りチラシ集積サイト」 

   ●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(43) 

コメント(43) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/10 20:00Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
興石といい、愛宕署の捜査関係者と言い、何様のつもりですかね？誰からお給料もらっ

てるのかすっかり忘れてるんですかな？ 

 
このボケ共の給料は我々の血税である。本来はこいつらは国民の下僕なのですが下僕

のくせに非常に態度が大きいですね。 

 
子供の教育や躾について親の問題とか学校の問題とかいろいろ問題ありますが、こうい

う大人が世の中に跋扈しているということ、それ自体が非常によろしくないと思います。 

 
 
率先してよろしくないことやって、興石など開き直ってるのですからあきれます。興石の開

き直り方は某国の火病を彷彿とさせるのですが（笑）  

 

2009/08/10 20:07Commented by その蜩 さん 

こういう輩が二度と力をもてないように、教育は完全自由化して公立学校は全廃すべきで

すよ。 
自分らの子供はしっかり私立に入れてまともな教育を受けさせるくせに、他人の子供を自

分たちの都合のいい子供に洗脳するなんて許せません。 

 

2009/08/10 22:34Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
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ちょっと気になったのですが、選挙公示期間中は、普通の個人がブログなどで

候補者のことを話題に出したりするのも禁止なんでしょうか？でもニュースや

事件に触れるには、候補者のことを書く場合もありますよね。 
それと、「国民が知らない反日の実態」の「外国人参政権」のところが、反対派

はだめだとか根拠が間違ってる？とか、なんとか、前と違って書き換えられていたように

思います。こういうのって、どうやったら訂正してもらえるのでしょうか。 
すみません、上２点はスルーしていただいてけっこうです。 

 
「政治的中立はありえない」教育って、どこの国ですか～？って感じですね。 
前に中国に行った時、８５年以降の教科書でバリバリに反日な青年と話しましたが、歴史

だけじゃなく、国語とか、あらゆる教科で低学年の頃から反日教育を受けてきたと聞きま

した。 
教育は本当に大切だと実感します。偏った教育は、偏った人間に、人生を変えてしまいま

す。 
偏りのない教育ができない政党では、政権を任せられません。 

 

2009/08/11 06:30

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>興石といい、愛宕署の捜査関係者と言い、何様のつもりですかね？ 

 
愛宕警察の動画みました。頭にきますね。いまでもこの体たらくですから民主政権になっ

たら警察は日本人を取り締まるための警察になるかも知れません。 

 
>興石の開き直り方は某国の火病を彷彿とさせるのですが（笑） 
 
こんなのが教育界のトップで、日本の教育が支配されようとしているのですから、子を持

つ母親は絶対に民主党には入れてはいけない筈ですよね。 

 

2009/08/11 06:33Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん おはようございます。 
 
>自分らの子供はしっかり私立に入れてまともな教育を受けさせるくせに、他人の子供を

自分たちの都合のいい子供に洗脳するなんて許せません。 

 
その通りです。 

 
でも 近教師を悩ませているモンスターペアレンツですか、あれは日教組教育で育った

「権利ばかりを主張する無責任な大人」ですから、自業自得の部分もありますね(^^；。  

 

2009/08/11 06:45Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>ニュースや事件に触れるには、候補者のことを書く場合もありますよね。 
 
うっかり書いてしまいましたが、政党や立候補している当事者には厳しい規制があるよう

ですが、一般ブロガーは気にせずに書きましょう(^^；。 
 
民主政権阻止が当面の 大の目的ですので、核心の部分が書けないブログならあっても

意味がないですし。 

 
>前と違って書き換えられていたように思います。こういうのって、どうやったら訂正しても

らえるのでしょうか。 

 
へえ～、具体的に示して頂ければ私も見に行きますが。訂正依頼フォームってないです

かね？。 

 
>歴史だけじゃなく、国語とか、あらゆる教科で低学年の頃から反日教育を受けてきたと

聞きました。 

 
そうですか？。そうやってすり込まれた人間と議論しても無駄でしょうね。 
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あなた方の建国の父「毛沢東」は大躍進、大飢饉、文化大革命等々で自国民を7000万

人も殺し、遺体を野菜の肥やしとして畑に埋めたんだよ、と教えたら驚くでしょうね(^^；。 
 
>偏りのない教育ができない政党では、政権を任せられません。 
 
その通り。産経以外の新聞テレビがその危険性を伝えないことは共同正犯と同義です。

いまでも「椿事件」を例日報道しているから何をかいわんや、ですが。 

2009/08/11 08:10

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
慰安婦フェスティバル２００９ in 三鷹 

  ～虚構に満ちた慰安婦問題～ 

 
【日時】 平成21年8月16日（日）16：00開場 16：30開始 19：30終了予定 
【場所】 三鷹市公会堂（868名収容） 
【アクセス】 ＪＲ三鷹駅 7番バス乗り場から＜鷹54＞系統乗車 
        三鷹市役所前下車 道路向かい側すぐ 
詳しくは下記ULをご覧ください。 http://mitaka.jpn.org/kokaido/  
 
【入場料】 1000円 ※高校生以下無料 

【プログラム】 
・主催者あいさつ 
・基調講演 『歴史問題とシナ・朝鮮の人口侵略』 酒井信彦（元東京大学史料編纂所教

授） 
・講演 『奴等（左翼）の偽善・屁理屈を吹っ飛ばす！』 村田春樹（外国人参政権に反対す

る会・東京代表） 
・女性から見た慰安婦問題 （3名登壇） 
・講演 『もう笑うしかない三鷹市の左翼体質』 八木康洋（在特会副会長） 
【展示コーナー】 慰安婦問題に関する資料・書籍などを一部展示予定 
【生中継】 ニコニコ生放送にて16：00から中継予定 
       中継先ＵＲＬ未定 
※緊急の場合、下記スティッカムに生放送を切り替えます。 

http://www.stickam.jp/profile/zaitokukai  
 
【告知動画】 
在特会8.16開催 慰安婦フェスティバル2009in三鷹 
＜ニコニコ動画版＞http://www.nicovideo.jp/watch/sm7862615  
＜youtube版＞http://www.youtube.com/watch?v=I8gZHMNL0uw  
＜PeeVee.TV版＞http://peevee.tv/v/5rci5c  
 
【主催】 在日特権を許さない市民の会 
【協賛】 主権回復を目指す会／せと弘幸Blog『日本よ何処へ』／外国人参政権に反対

する会・東京／ＮＰＯ外国人犯罪追放運動／日本を護る市民の会／日本女性の会 そよ

風 
【問い合わせ】 在特会イベント問い合わせメール zaitokuhantai2@gmail.com  桜

井誠（070-5021-5975）  

 

2009/08/11 09:10Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん おはようございます。地震や雨の影響、ありませんか？ 
> 
>でも 近教師を悩ませているモンスターペアレンツですか、あれは日教組教育で育った

「権利ばかりを主張する無責任な大人」ですから、自業自得の部分もありますね(^^；。 
 
御意！！まさに自業自得です。 

 
笑っちゃいますよね、自分の育てた、教えた子供が怪物になり、さらにその子が学校で怪

物2世になって教師を悩ませる…因果応報ですね。  

 

2009/08/11 10:33Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
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>地震や雨の影響、ありませんか？ 
 
今朝の地震はちょっと驚きました。雨は二階のベランダの排水溝がつまって水浸しでした

が、慌てて掃除しました(^^；。 
 
>教えた子供が怪物になり、さらにその子が学校で怪物2世になって教師を悩ませる…因

果応報ですね。 

 
これでは日本民族は劣化したといわれても仕方がないです。 

 
今朝、中野駅前で幸福実現党の若いのが街宣してましたが、本当に皆「綺麗事」しか言

わないですね。 

2009/08/11 10:40

Commented by リップンチェンシン さん 

おはようございます。 

 
SENKYOMAE.COMの 新動画のようですね。なんかハリウッド映画を 

見ているようでのめり込みますが、 後のオチは神すぎます。 

 
鳩山 後の３７時間 

http://www.youtube.com/watch?v=WkuDUNopt0Y 
 
 
田舎の情報弱者にも文藝春秋信者はまだまだ多いですからね。 

近の劣化ぶりを嘆いていましたが、これには少し期待でき 
そうです。 

 

 

2009/08/11 11:43Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんにちは。 
 
>鳩山 後の３７時間 
 
情報感謝です。我々の願望がぎっしり詰まっているという印象ですね、使いでした、情報

感謝です。 

 
後のオチが愉快です(^^)。 

 
>田舎の情報弱者にも文藝春秋信者はまだまだ多いですからね。 
> 近の劣化ぶりを嘆いていましたが、これには少し期待でき 
>そうです。 
 
はい、是非真実に目覚める人が増えることを期待します。  

 

2009/08/11 12:14Commented by 第一義＠運国斎 さん 

こうでなければ公平でないですね！ 

 
1 名前：☆ばぐ太☆φ ★[] 投稿日：2009/08/11(火) 08:55:43 ID:???0 
★ニコニコ生放送、21世紀臨調主催「麻生 VS 鳩山」党首討論をテレビが拒んだ「ノーカ

ット」で生中継 

 
・株式会社ニワンゴは、2009年8月10日、同社が運営する「ニコニコ動画（ββ）」の「ニコ

ニコ生放送」で、 
 8月12日16時30分（予定）から行われる新しい日本をつくる国民会議（21世紀臨調）主

催の「麻生内閣 
 総理大臣と鳩山民主党代表による党首討論」の模様を生中継すると発表した。 
 加えて、同日夜22時30分から、この模様をノーカットで再放送する。 
 
 21世紀臨調は、平成19年7月の参議院選挙時に、当時の安倍内閣総理大臣と小沢民

主党代表による 
 党首討論を初めて実現した。 
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 今回の総選挙においても同様の形式の党首討論を実現すべきとの声が高まり、「来る

総選挙を政策本位の 
 歴史的な政権選択選挙とし、国民に判断材料を届けることを目的に」開催される運びと

なった。 

 
 討論は、麻生総理、鳩山代表の冒頭スピーチ後、第三者を交えず、前半、後半で攻守と

ころをかえて、 
 1対1による「双方向」「対決型」の形式となる。 
 
 ニワンゴは、ユーザーからの熱き要望に応えるべく、ニコニコ生放送でこの討論会の模

様を16時30分から 
 生中継するとともに、同日夜22時30分からノーカットで再放送する。 
 
 なお、当日の会場における配信環境の都合上、放送の中断などをともなう場合があると

のこと。 
 今回の21世紀臨調主催の党首討論については、自民党は「テレビの地上波でノーカッ

ト放送すること」を 
 麻生首相の参加条件としていたが、NHK と民放各局が応じなかったため、 終的に同

党が譲歩したという 
 経緯がある。 
 http://japan.internet.com/busnews/20090810/2.html 
 
 
http://japan.internet.com/busnews/20090810/2.html  

2009/08/11 12:33

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
情報感謝です。 

 
生中継の時間は豊島区のNHK集会に出る予定なのでノーカット再放送は大変助かりま

す。 

 
麻生首相には「日本列島は日本人だけのものじゃないといったり、党大会で日章旗を掲

げなかったり、お宅の党はどの国の党なのか？」と聞いて欲しいですね(^^；。 
 
 

 

2009/08/11 13:59Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
こちらは、昨日の豪雨で となりの町で 多くの犠牲者を出し、びっくりしています。 
平時は、穏やかなところなのですが、川沿いに 町役場 商店街は 
平行して、あったため、商店街は壊滅的です。 
それこそ、100年に1度あるかの 豪雨でした。 
まだまだ、インフラ整備が必要だと、痛感しました。 
公共事業はすべて、だめと言うような 民主のは、政権取らしたくないですね。 
NHKスペシャル 昨日の見ました。特攻隊員を侮辱した反日番組でした。見ていて情けな

かったです。今日は東京裁判です。予想はつきます。日本海軍上層部の「やましき沈黙」

だそうです。 
「やましき沈黙 」まさに 今の民主党にぴったりな言葉ですね。 
国民に知って欲しくないことは 政権取るまで やましき沈黙です。  

 

2009/08/11 14:20Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>平時は、穏やかなところなのですが、川沿いに 町役場 商店街は 
>平行して、あったため、商店街は壊滅的です。 
 
それは大変でしたね(--)。 
 
>NHKスペシャル 昨日の見ました。特攻隊員を侮辱した反日番組でした。見ていて情け

なかったです。 
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昨夜は疲れてその時間帯には寝ていました。 

 
>今日は東京裁判です。予想はつきます。日本海軍上層部の「やましき沈黙」だそうで

す。 

 
東京裁判は、検事はもちろん、裁判長も判事も後に「あのの裁判は誤りだった」といい、マ

ッカサーも「東条の言うとおりあの戦争は日本にとって自存自衛の戦いだった」と認めてい

るのですから、100％結論は出ていると思っているのですが。 
 
つまりパール判事の判断が正解「日本は無罪」だったのですよ。この期に及んでまだいじ

り倒しますかね(^^；。 
 

2009/08/11 15:18

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
私にも配信されたメールをご紹介致します。 

 
＞無事終了しました。１３００人が集まり大盛況でした。また当日朝の慰霊祭は広島県人

も被爆者もほとんど参加しておらず１万人を超えるほとんどの人は日当を貰って全国から

バスなどで集まった人たちだそうです。その多数は日教組で慰霊祭とは名ばかりの、サヨ

クの広報行事のようです。そんなところに総理大臣が参加するとは、まるで漫画です。  

田母神俊雄 ＜ 

 

2009/08/11 15:39Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・お知らせ 
> 
>私にも配信されたメールをご紹介致します。 
> 
>＞無事終了しました。１３００人が集まり大盛況でした。また当日朝の慰霊祭は広島県

人も被爆者もほとんど参加しておらず１万人を超えるほとんどの人は日当を貰って全国

からバスなどで集まった人たちだそうです。その多数は日教組で慰霊祭とは名ばかりの、

サヨクの広報行事のようです。そんなところに総理大臣が参加するとは、まるで漫画で

す。  田母神俊雄 ＜ 

> 
これは 8月6日の 広島の慰霊祭のことですか。 
被爆者の関係者ばかりではないのですか。報道では、日教組が日当を出して集めていた

のですか。なんですか。これは、国民はしらないですね。驚きました。主催する意味がない

ですね。 
サヨクショーですか。 
秋葉氏の演説も、オバマを支持するジョークですか？？？。 

 

2009/08/11 15:51Commented by リップンチェンシン さん 

＞慰霊祭とは名ばかりの、サヨクの広報行事 

 
阪神大震災の時のピース暴徒みたいですね。あの時奴らはと゛さくさに紛れてオルグ活動

やって被災者の顰蹙をかいました。私の知人は「偽善者出ていけ！」と言って拒否したそ

うです。勝手に押しかけてきて、炊き出しやるついでに自衛隊批判やるんだからもう・・・。 

 
１４年後に自ら救援要請するとはええ恥さらしです。  

 

2009/08/11 16:00Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>なんですか。これは、国民はしらないですね。驚きました。主催する意味がないですね。 
 
私も驚いて本当かな？と当初は疑問でした。しかし考えてみると主催した日本会議広島

のメンバーは地元の方ですし、良く事情を知っている人が田母神氏に伝えたのでしょう。 

 
>サヨクショーですか。 
>秋葉氏の演説も、オバマを支持するジョークですか？？？。 
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事実なら頭にきますね。 

2009/08/11 16:06Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん  
 
>「偽善者出ていけ！」と言って拒否したそうです。勝手に押しかけてきて、炊き出しやる

ついでに自衛隊批判やるんだからもう・・・。 

 
はあ～「恥を知れ！」と言いたいですね。 

 
>１４年後に自ら救援要請するとはええ恥さらしです。 
 
しばらく前に「行動する保守」と一緒に社民党の前でシュプレヒコールをあげましたよ。西

村氏の声に皆で笑っていました(^^；。 

 

2009/08/11 16:07Commented by 花うさぎ さん 

・東京西村塾からお知らせ 

 
靖国神社昇殿参拝 

 
例年通り8月15日に靖国神社参拝を開催致します。靖国の英霊を思う方であればどなた

でも参加できます。是非ご参集ください。大変申し訳ございませんが諸般の事情により今

回西村眞悟塾長は参加致しません。 

 
日  時 ： 8月15日（土）受付時間 12：30～13：00 
集合場所 ： 靖国神社境内 大村益次郎銅像下  
参 加 費 ： 500円（玉ぐし料として）  
 
おつりの無いようにお願い致します。事前予約は不要です。直接集合場所にお越しくださ

い。尚、昇殿参拝致しますので、それに見合った服装でお越し下さい。 

 
・私はこれに参加します(^^)。  

 

2009/08/11 18:06Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・東京西村塾からお知らせ 
> 
>靖国神社昇殿参拝 
> 
>例年通り8月15日に靖国神社参拝を開催致します。靖国の英霊を思う方であればどな

たでも参加できます。是非ご参集ください。大変申し訳ございませんが諸般の事情により

今回西村眞悟塾長は参加致しません。 

> 
>日  時 ： 8月15日（土）受付時間 12：30～13：00 
>集合場所 ： 靖国神社境内 大村益次郎銅像下  
>参 加 費 ： 500円（玉ぐし料として）  
> 
>おつりの無いようにお願い致します。事前予約は不要です。直接集合場所にお越しくだ

さい。尚、昇殿参拝致しますので、それに見合った服装でお越し下さい。 

> 
>・私はこれに参加します(^^)。 
 
私は 関西でいけませんが、よろしくお願いします。 
岡田の馬鹿が、野田聖子氏が 15日靖国神社に参いますと表明で、 
批判してる、中国に、兄貴のイオンが、進出中で、中国に媚びてる 
お前、日本人かって、言いたいですね。これが、民主党の本心なんですね。国益より身内

の利益なんですね。  

 

2009/08/11 18:10Commented by しばりょう さん 

追伸 
大村益次郎の像が 靖国神社にあるのですか。  
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また 司馬さんで すみませんが、「花神」という小説で 大村益次郎を知りました。官軍の

総大将ですね。憧れますね。  
2009/08/11 18:31

Commented by しばりょう さん 

産経新聞の WEV NETで首都圏版見ています。 
関西版と随分 記事が違いますね。 

近 老眼のせいか、新聞読みにくいので パソコンで拡大して見ようと申し込

みました。なんか、楽しそうです。 
産経の宣伝になってしまいました。  

 

2009/08/11 18:53

Commented by 無駄話 さん 

このところ読み物が溜まってコマって居ますが，お勧めの文春９月号を買って

夏休み中に読むことにします。 
 ところで，yuukokushaさんが仰っている「愛宕警察」の問題はどこで見られ

ますか？ 
 広島の慰霊祭の様子をテレビで見ました。秋葉市長が平和宣言する姿と話の内容を聞

けば，これが偏向米人を資料館の館長にした信じられないほど偏向して被爆者を食い物

にしている人物とは信じられない（はっきり行ってかっこいい）姿でした。 
 現場であれを取材したり，画像に撮ったりしたマスコミの方々は参加者がどういう分野の

方々か知らないはずが無いのに，被爆者を愚弄した本性を隠蔽してきれいごとで済ませ

た訳です。 

 
  

 

2009/08/11 19:00Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>岡田の馬鹿が、野田聖子氏が 15日靖国神社に参いますと表明で、 
>批判してる、 
 
民主党政権になったら「靖国神社参拝者は非国民」とか云われそうですね。度し難い「た

わけもの！」ですね、岡田は。  

 

2009/08/11 19:02Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>大村益次郎の像が 靖国神社にあるのですか。 
 
あれ、ご存じなかったですか？。正門から入ってしばらく歩くと中央に堂々とあります(^
^)。 
 
一度、是非。 

 

2009/08/11 19:04Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>産経新聞の WEV NETで首都圏版見ています。 
>関西版と随分 記事が違いますね。 
 
そんなに違いますか？。保守度はどっちが高いですかね。 

 

2009/08/11 19:09Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん こんばんは。 
 
> ところで，yuukokushaさんが仰っている「愛宕警察」の問題はどこで見られますか？

 
YouTube版 
愛宕署の常識は社会の非常識（1/4） 
http://www.youtube.com/watch?v=jsKxRY0Bdh8 
愛宕署の常識は社会の非常識（2/4） 
http://www.youtube.com/watch?v=ybb8nwNFlZs 
愛宕署の常識は社会の非常識（3/4） 
http://www.youtube.com/watch?v=iBvxCiiDebg 
愛宕署の常識は社会の非常識（4/4） 
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http://www.youtube.com/watch?v=IMqUrHMsI7w 
 
これですが正直言って頭に来てます。もう警察も取り込まれている、としか云いようがない

警備ですよ。 

 
>マスコミの方々は参加者がどういう分野の方々か知らないはずが無いのに，被爆者を

愚弄した本性を隠蔽してきれいごとで済ませた訳です。 

 
本当に許せません。田母神氏のメールが事実で日本国民が知ったら「怒って」当然だと思

います。いいように左翼に食い物にされている日本ですね。  

2009/08/11 20:20Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>大村益次郎の像が 靖国神社にあるのですか。 
> 
>あれ、ご存じなかったですか？。正門から入ってしばらく歩くと中央に堂々とあります(^
^)。 
> 
>一度、是非。 
> 
こんばんわ。 
東京は 修学旅行と、学生の時 2,3度言ったきりです。 
友人が、子供が東大で、靖国神社 いってきたよって、言っていました。想像より、小さか

ったとか。 
私は 伊勢神宮へ、時々行きます。 
神が住んでいるような、独特の雰囲気に圧倒されました。 
産経 首都版ですが、関西の方が 1日遅れてくるような、漫画も違いますね。 
橋下氏結局 民主支持でしたね。お騒がせマンですは。 
しっかり大阪立て直してほしいです。 
安全保障では、全然合わないと思っていましたが、世論調査でも、政策の中で 安全保

障・外交が1番低かったですね。 
自国防衛が 1番だと自分では 思っていましたが、橋下はじめ、国民は 目先の生活が

1番なようで、この国民にして、この政治ありですね。しらけました。NHKは一生懸命 先

の戦争の批判番組作っていますが、誰もみないでしょうね。この意識の低さでは。  

 

2009/08/11 20:54Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>産経新聞の WEV NETで首都圏版見ています。 
>>関西版と随分 記事が違いますね。 
> 
>そんなに違いますか？。保守度はどっちが高いですかね。 
> 
いま首都版 ウエブで見ていましたが、関西版には、古森氏の記事ないですね。政治と金

という記事ないです。 
ちょっと おかしいと思ったのは FNNの世論調査 関西版で、質問欄探しても なかった

のですが、今見ますと、詳しく質問１から 詳細載っていますね。関西版 手抜きなのでし

ょうか。 
首都版のほうが、良いです。 
当然 地方版は見れないですが、読売 神戸新聞とっていますので、しっかり、ウエブ版

で チェックします。首都の記事が読めてラッキーかも、 
楽しくなってきました。 

 

2009/08/11 21:22Commented by きじねこ さん 

こんばんは。 
エントリー違いで申し訳ありません。 
冷静にしかし覚悟を持ってみなければいけない動画という風にとらえました。既にご覧で

したらごめんなさい。 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm7905887 
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靖国での高金素梅らの狼藉は 完全な日本侵略工作の一つのシナリオでしょう。台湾親

日派と離反させる企みでもあるでしょう。ＮＨＫへの援護者射撃にもなるのでしょうか。 
この屈辱的狼藉に日本政府はマスコミは日本国民はどう対処するのか？ 
其れを中共は見定めることになるでしょう・・。 
文化経済交流などと言う面倒な行程をふまずにより早く日本を手に収められるかと・・。 
おりしも民主政権を臨みながらシナ共産党への「内政干渉」は厳禁させ シナから日本へ

の干渉 侵攻はどこまでやれるのか？と言うことを見ているのでしょう。 
この怒号のような声・・これを目の当たりにして 綺麗事で日本を護れないことは明白にな

りました。 

 
再生数・コメ数ＵＰで広めなければと思っています。 

2009/08/11 23:14Commented by 第一義＠運国斎 さん 

こんばんわ。花うさぎさん、瀬戸さんのブログでも高金素梅靖国で狼藉というタイトルでエ

ントリ－＆別の動画がupされていました。 
 
 高金素梅が靖国神社で暴挙 8月11日  
 
 http://www.nicovideo.jp/watch/sm7905887 
 
高金素梅が靖国神社で暴挙 8月11日 1/2 
 
 http://www.youtube.com/watch?v=qmhV4x-6Y7U 
 
高金素梅が靖国神社で暴挙 8月11日 2/2 
 
 http://www.youtube.com/watch?v=aTGxZ2hcWFM 
 
 
もう、今晩は憤激して眠れそうにありません！！  

 

2009/08/11 23:18Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To きじねこさん  こんばんわ、はじめまして。 
 
>こんばんは。 
>>再生数・コメ数ＵＰで広めなければと思っています。 
> 
 
非常に重要な情報、ありがとうございます。 

 
それにしても静かな靖国に喧騒をもたらしたチャイナとその走狗の高金素梅、許しがた

い！！！  

 

2009/08/11 23:32Commented by しばりょう さん 

To yuukokushaさん  
こんばんわ。 
NHKスペシャルを ３晩頑張って観ました。例によって 
NHK史観と言う 間違った一方的な論理で、番組作って、頭にきましたが。しかい、そう 

熱くならないでください。産経の本日の世論調査観ました？選挙で重視する政策 安全保

障 2.5% ですよ。  
国民の安全保障への意識ここまで、下がれば もうお手上げですね。今日 靖国神社で 

中国人か 韓国人が、暴力行為を行ったらしいですが、 
日本人を侮辱したような行為 多分 マスコミは取り上げないでしょう。 
国民も見て見ぬふり。騒ぐほうが、おかしく思われる日本。 
ここは、本当に 日本国なのですかね。 
日本人が 靖国神社に参拝するといえば大騒ぎです。外国では ごく当たり前の事が日

本ではできない。 
もはや 有事に、この国を守ることは不可能でしょう。 我々が熱くなっても 国民はさめて

いますわ。  
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2009/08/11 23:45Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To sibaryou55さん こんばんわ。 
 
 

>もはや 有事に、この国を守ることは不可能でしょう。 我々が熱くなっても 国民はさめ

ていますわ。 

 
はい、だいぶ憤激から覚めました（苦笑） 

 
御意…。その通りのようで、狼藉を働く高金素梅一味をほかの日本の参拝者は見て見ぬ

ふりのようですし…。 

 
太田道灌ではないが「当方（日本）滅亡」ということになるのでしょうか。  

 

2009/08/12 00:38

Commented by しばりょう さん 

To yuukokushaさん  
>To sibaryou55さん こんばんわ。 
> 

> 
>>もはや 有事に、この国を守ることは不可能でしょう。 我々が熱くなっても 国民はさ

めていますわ。 

> 
>はい、だいぶ憤激から覚めました（苦笑） 
> 
>御意…。その通りのようで、狼藉を働く高金素梅一味をほかの日本の参拝者は見て見

ぬふりのようですし…。 

> 
>太田道灌ではないが「当方（日本）滅亡」ということになるのでしょうか。 
日本このままではだめになる滅亡は避けなければ、いけないとブログ発信していますが、

我々のような日本人ばかりでないのが、悲劇でして、民放の馬鹿番組をみて、ニュース報

道を鵜呑みにし、無党派層とういう 無責任層の、その時の気分で ある政党を支持し、

国の将来なんて、あんた なるようになるでしょうとこんな国民の1票で決まってしまうので

す。国民を導くべき NHKが観るも無残に反日マスコミに成り下がり 正論をはくには わ

ずかに残った 1番部数の少ない産経愛読者だけなのです。ネット新聞では、産経はマイ

クロソフトと提携していますし、日本一読まれる新聞になる可能性秘めています。 
自分にできる事は ブログ発信と産経の愛読者を増やすことです。 
毎朝 宅配は 本当に便利ですが、このシステムをかわぢていきたいのです。ペーパーレ

スで、ネットで新聞 真実見つけ 自ら意見を伝える これしか おもいうかびません。 
絶望しながらも、やり続けなければと思います。 
長々と 失礼しました。 

 

2009/08/12 00:40

Commented by gabacho さん 

To sibaryou55さん  
 小生もNHKスペシャルを３晩連続で観ました。Japanデビュー「アジアの一

等国」への抗議を意識してか、いくらかまともな番組だったような印象を受けま

した。特に、「組織の問題＝やましき沈黙」については、なるほどと納得しました。この際、

ＮＨＫ自体の「組織の問題＝やましき沈黙」についても焦点を当てて欲しいと思いますが、

さすがにＮＨＫさんには無理かな？ 
 例年、この時期に繰り返される「戦争特集＝反戦」にはうんざりすることが多いのです

が、少しずつ変化している部分も感じられます。「海軍善玉論、陸軍悪玉論」や「山本五十

六善玉、東条英機悪玉」などの「戦後に作られた歴史＝東京裁判史観」に綻びが見えて

きたと思うのですが、気のせいでしょうか？ 
 ルーズベルト（ＦＤＲ）がニューデーィル政策で不況を克服したなどという作られた歴史で

はなく、戦争は 大の公共事業としてＦＤＲが積極的に太平洋戦争を計画したといった番

組を期待したいのだけど、時期尚早でしょうかね？ 
 おっと、スレの主題から外れたかも知れませんね。ごめんなさい。  

 

2009/08/12 00:42Commented by usaginomimi さん 

再度すみません。 
私が気になった記事というのは、「国民が知らない反日の実態」サイトの「外国人参政権」

について解説したページのなかの、「外国人参政権を認めた国の悲劇」→「オランダ」とい

う項目です。ここを読むと、外国人参政権反対派に対して、記事は信用性が無い（つまり、
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外国人参政権でオランダは被害を受けていない、ひいては、外国人参政権は問題ないと

いう印象付けかな？）結論になっています。 
前には、このような肯定的記述ではなかったように記憶しています。 
（たぶん間違いないと思うのですが・・万一、違ってたらごめんなさい） 
該当記事のURLは、下記です（↓） 
 
http://www35.atwiki.jp/kolia/pages/90.html#id_2f8da910  

2009/08/12 01:32

Commented by 花うさぎ さん 

To きじねこさん こんばんは。 
 
夕食に日本酒飲んだら強烈な睡魔が、いま起きて動画を確認しました。 

 
これから情報収集しますが、日本は「非常事態宣言」ですね、頭に血が上っている状態で

す。 

 

2009/08/12 01:34

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
＞瀬戸さんのブログでも高金素梅靖国で狼藉というタイトルでエントリ－＆別

の動画がupされていました。 
 
ありがとうございます。見に行きます(--)。  

 

2009/08/12 05:51Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>ここを読むと、外国人参政権反対派に対して、記事は信用性が無い（つまり、外国人参

政権でオランダは被害を受けていない、ひいては、外国人参政権は問題ないという印象

付けかな？）結論になっています。 

 
これは推進派の工作員の記述をそのまま載せていますね。 

 
管理人がちゃんと管理しているのでしょうか？。あおのくどい説明文はそっくり削除でよい

と思いますよ。  

 

2009/08/12 10:52Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
ご意見、ありがとうございました。 

 
>この際、ＮＨＫ自体の「組織の問題＝やましき沈黙」についても焦点を当てて欲しいと思

いますが、さすがにＮＨＫさんには無理かな？ 

 
今回の抗議への対応を見ても、それは無理かと(^^；。 
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